



2021/7/1 しおかぜ認定こども園

今年も子ども達の大好きなプール、水遊びのシーズンがやってきました♪いよいよ夏本番です！水と親しめるように、体全体を使った楽しい遊びを取り入れたり、開放感が味わえるような体験をしたりしていきたいと思います。新型コロナウイルスだけでなく、この時期特有の感染症や熱中症対策など子ども達の健康管理には十分気を付けていきたいと考えております。引き続きご協力をお願いいたします。

## 7月の行事予定

3日(土) 保育参観日

\*詳細は別紙配布した  
お手紙をご覧ください

7日(水) セタ会

31日(土) お泊り保育(すみれ組)

身体測定・避難訓練



## 8月の行事予定

1日(日) お泊り保育(すみれ組)

2日(月) 夏休み開始(1号認定)

12日(木)~14日(土) 一部保育

20日(金) プール納め

31日(火) 夏休み終了  
(1号認定)



身体測定・避難訓練

\*お泊り保育予備日は

7日(土)・8日(日)となります。

## 7月うまれの おともだち



すみれ組

こだま よしはるくん 6さい

おおにし らいしんくん 6さい

やました ゆいちゃん 6さい

どうもと かえでくん 6さい

つき組

さかもと ほたるちゃん 5さい

ほし組

やまがた いちかちゃん 4さい

しまだ こうきくん 4さい

れんげ組

いしだ こうへいくん 3さい

たんぽぽ組

みやけ そうくん 2さい

ゆき組

いずみ せなくん 1さい

おたんじょうび

おめでとう☆



## お知らせ

夕涼み会について

PTA役員会で相談し、今年度は園内行事として子どもたちだけで行う事となりました。

楽しい会にしますのでご理解、ご協力をよろしくをお願いいたします。

9月上旬の予定です。

## 家庭の日

毎月第3日曜日は家庭の日です。

家庭の日には、家族そろって夕食等を共にしましょう。

健康で明るい一家団らんの日を過ごしましょう。

## すみれ組

最近のすみれぐみさんは、朝顔や野菜を育てることに夢中です。毎日水やりを頑張っており、「芽が出てきた！」「トマトが赤くなって！」と発見しては大興奮です☆朝顔が咲くことをとても楽しみにしているので、咲いた時の反応を見るのが楽しみです！6月のテーブルマナーでは、「できない」「むずかしい」とお肉を切ることに苦戦していましたが、練習していくうちに上手になっていましたよ☆また、園でもテーブルマナーをしたいと思っています。プール・水遊びも始まるので、元気にこども園に来てくださいね。



## つき組

暑い日も増えていますが「あつい～」と言いつつも元気いっぱい遊んでいます♪最近のつき組さんは、歌や踊りにも積極的に取り組み、少しすると覚えて楽しくやっています。笑顔もあり、とっても上手にできていますよ♪また、お当番活動にも意欲的に取り組んでくれて「今日は誰がお当番なの？」と聞いてくれてイスを並べたりなどたくさんお手伝いをしてくれます☆7月はみんなが楽しみにしているプール、水遊びをしていきます。ますます暑い日が続くので体調には十分気を付けて楽しんでいこうと思います。元気に登園してきて下さいね☆



## ほし組

だんだんと暑い日が増えてきて夏の訪れを感じるようになりました。晴れていても雨でも体を動かしていたほし組さん！元気いっぱいです！！室内遊びでは、集中してねん土やお絵かきをしたり、いろいろな体操をして体を動かしたり、楽しんでいます☆チームにわかれてする遊びも、友達と協力しながら頑張っています！7月もたくさん楽しいことをしようと思うので、元気いっぱい登園してきてね。



## れんげ組

雨の日でも室内で元気いっぱいのれんげ組さん！おしゃべりをするのが増え、おでかけしたことやお家で遊んだことをいっぱい話してくれています。トイレで排泄する姿もよく見られるようになり、ズボンやパンツを自分で履いてみよう頑張っています。動物になりきって体を動かしたり、CDの曲に合わせて踊ったり、室内遊びも楽しんでいます。楽しみにしていた水遊びが始まりましたね！体調には気を付けて元気に登園して来てくださいね♪



## たんぼぼ組

顔や名前を覚えて、「OOちゃん！！」「OOくん！！」と呼び合ったり、「あっ、あっ！」と指差しをしてお友だちに近寄り“どうぞ”とおもちゃを渡してあげたりするたんぼぼ組のお友だちです☆体を動かすことが大好きで、ピアノの音に合わせてカエルやちょうちょなど様々な動物になりきったり、好きな音楽がCDデッキから流れてくると全身で踊ったりと、表現遊びも楽しんでいます♪

\*ティッシュを1箱持ってきてください☆よろしくお祈いします！



## ゆき組

進級・入園して3カ月、ゆき組のお部屋や担任にも慣れ毎日笑顔いっぱい！賑やかに過ごしています。朝の集まりの時間に保育者が歌う「先生おはよう♪みなさんおはよう♪」の歌詞に合わせてペコリとお辞儀をしたり、保育者の真似をして小さな手をパチパチ叩いたり1日に何度もかわいい♡「キュン」の瞬間があります。1日1日成長している子ども達のその瞬間を見逃さないように☆おうちの方と一緒に成長を喜び合いながら、今月も楽しく園に通って欲しいと思います。\*ティッシュを2箱(名前を書いて)持ってきてください♡よろしくお祈いします。